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1. Begrüssung | Nachtessen 

Präsident Ivo Frey eröffnet die 97. Ordentliche Generalversammlung des FC Schötz etwas verspätet um 19:50 
Uhr. Grund dafür ist das Abwarten auf die 1. Mannschaft, welche zuvor ihr Abschluss-Training hatten. 
Gleich nach der Begrüssung und vor dem offiziellen Teil gibt es ein feines Nachtessen für alle GV-Teilnehmer. 
 
Nach dem feinen Essen gibt ein herzliches Dankeschön an das Küchenteam (Alice, Erna & Terese). 
 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Um 21:02 Uhr startet der Präsident mit dem offiziellen Teil. Er informiert, die Liste der Entschuldigten sei bei ihm. 
Falls jemand Interesse dazu hätte, könne er oder sie auf ihn zukommen. 
 
Folgende Personen sind als Stimmzähler gewählt: Nando Bühler, Fabio Schacher, Silvan Williner 
 
# Anwesende: 89, wobei 2 Gäste 
# stimmende Vereinsmitglieder: 87 
# absolutes Mehr: 44 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 2023 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. Es ist auf der Homepage aufgeführt 
(https://www.fcschoetz.ch/club/generalversammlung.html). 
 

4. Jahresberichte Präsidenten, Mannschaften 

Der Präsident weist den Anwesenden darauf hin, denn Bericht des Präsidenten wäre auf der Homepage 
aufgeschaltet (https://www.fcschoetz.ch/club/generalversammlung.html). 
 
1. Mannschaft, Roger Felber (Zusammenfassung): 
Es gibt eine sehr gute Entwicklung der Mannschaft seit der Corona-Zeit. Im Sommer 2023 wurde sehr gut 
gearbeitet, was die Basis der heutigen Verfassung ist. Der Kader ist gross und breit aufgestellt. Dies ist auch 
notwendig in Hinblick auf den Saison-Endspurt. Seit der 5. Runde belegt die Mannschaft den 1. Platz und möchte 
ihn auch verteidigen. Jedoch bleiben noch 5 schwierige Spiele. Mit Stephan Andrist haben sie einen 
Jahrhundertstürmer in den eigenen Reihen (bis zu diesem Zeitpunkt 37 Saison-Tore!). Er wird aber auch sehr gut 
unterstützt von der ganzen Mannschaft. Ziel ist es, auf dem 1. Platz zu bleiben bzw. vorne dabei zu sein, um die 
Aufstiegsspiele zu erreichen. In der aktuellen Fairplay-Wertung belegt die Mannschaft derzeit dem sehr guten 2. 
Platz. Roger bedankt sich ganz herzlich bei allen Anwesenden und den stets sehr grossen Support. 
  
2. Mannschaft, Fabijan Pali (Zusammenfassung): 
Aufgrund von diversen Ferienabwesenheiten hatte die 2. Mannschaft einen schwierigen Start. Die Mannschaft 
hat viele junge Spieler, Führungsspielen fehlten. In der Rückrunde kamen die Führungsspieler zurück und es gab 
auch Verstärkung seitens der 1. Mannschaft. Ziel ist es, den Liga-Erhalt zu schaffen. Auch Fabijan bedankt sich 
ganz herzlich bei allen Anwesenden, insbesondere von dem Support der 1. Mannschaft. 
 
3. Mannschaft, Pirmin Fischer (Zusammenfassung): 
Sportlich läuft es bei der 3. Mannschaft nicht schlecht. Sie haben eine gute Abwehr, aber im Sturm gibt es noch 
Defizite. In der aktuellen Saison gibt es zu viele Inkonstante. Aufgrund der Tatsache, dass wenig junge Spieler 
nachkommen, muss in der neuen Saison gut unter den Mannschaften bzgl. "Aushilfe-Spieler" kommuniziert 
werden. Dies betrifft die 2. Mannschaft, A- Junioren sowie unsere neue Senioren Mannschaft. 
Pirmin bedankt sich ebenfalls für den Support im Verein.  
Juniorenabteilung, Markus Setz (Zusammenfassung): 
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Meck, unser Junioren-Obmann gibt einen aktuellen Einblick in die Juniorenabteilung. Der FC Schötz bildet seit 
mehreren Jahren eine Spielgemeinschaft mit dem FC Wauwil/Egolzwil zusammen. Es funktioniert im Grossen und 
Ganzen sehr gut. Hier interessante Angaben in dieser Abteilung: 
# Junioren: 200 (170 aus Schötz / 30 aus Wauwil-Egolzwil) 
# Anzahl Trainer: 35 
 
Die Hauptaufgaben sind aufgeteilt an drei Personen: 
1.) Esther Roos: Zuständig für die F-Junioren 
2.) René Heller: Kinderfussball E – D-Jun. 
3.) Markus Setz: Ab 11-er Fussball (C-A-Jun.) 
 
Ausserdem werden sie unterstützt durch Margaretha Heller, welche die Krafttraining der Junioren über die 
Wintermonate leitet. Schliesslich konnte der Juniorenbereich sehr gute Erfahrung sammeln mit Urs Stettler und 
Dominik Hofer. Sie sind zwei externe Persönlichkeiten, welche talentierte Junioren durch ausserordentliche und 
professionelle Trainings begleiten. 
 
Ausblick: 
Das Duo René Heller und Markus Setz planen die Zukunft dieser Abteilung und setzen sich dem Ziel, die Junioren 
in die 3. Liga zu bringen. 
 
Sorgen / Appell: 
Die Junioren brauchen Junioren-Trainer! Meck appelliert an alle Anwesenden, sich für die Funktion als Trainer 
einzusetzen. Wir brauchen vereinsinterne Lösung. 
 
 

5. Abnahme der Jahresrechnung 2023 und Bericht der Revisoren 

Die Jahresrechnung wird durch den Präsidenten präsentiert. 
Josef Christen präsentiert den Revisorenbericht, welche er zusammen mit Martin Albisser (abwesend heute) 
erstellt hatte. Sie bedanken sich ganz herzlich bei der Finanz-Chefin Petra Muzslayova für die tadellose und 
saubere Buchführung. 
 
Sowohl die Jahresrechnung als auch der Revisorenbericht werden einstimmig angenommen. 
 

6. Budget 2024 

Ivo präsentiert ein straffes Budget und bemerkt insbesondere die hohen Strom-Kosten. 
 
Das Budget wird ebenfalls einstimmig angenommen. 
 

7. Vereinsaktivitäten 2024 

Das Konzept der 1./2. Liga Turnier mit dem Losverkauf bleibt unverändert.  
Die Senioren 50+ müssen keinen Mannschaftsbeitrag mehr leisten, da sie noch knapp 6 Schötzer Spieler sind. 
 

8. Mitgliederbeiträge 2024 

Die Mitgliederbeiträge bleiben unverändert und sind auch so von der GV einstimmig angenommen. 
Der Präsident appelliert an den Mitgliedern, die Rechnungen rechtzeitig zu begleichen. Ansonsten entstehen 
unnötige Auffände.  
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9. Mutationen 

Die Liste der Mutationen wird präsentiert und befindet sich beim Präsidenten. 

Sehr erfreulich ist, dass im Sommer ab der Saison 2024/2025 wieder eine neue Senioren 30+ Mannschaft gibt    ! 
 

10. Wahl des Vorstandes und der Revisoren 

Mit grossem Applaus werden Michael Wanner (14 Jahre im Vorstand) & Petra Muzslayova (7 Jahre) als 
Vorstandsmitglieder verabschiedet. Die beiden hatten als SPIKO (MW) und Finanzchefin (PM) grossartige Arbeit 

geleistet. An dieser Stelle nochmals vielen herzlichen Dankeschön     . 
 
Die restlichen Vorstandsmitglieder werden in Globo einstimmig gewählt:  
Hanspeter Felber, Markus Papis, Markus Setz, Thomas Birrer und Thierry Tshibuabua. 
 

Der Präsident, Ivo Frey, wird ebenfalls einstimmig gewählt. Vielen Dank Ivo    ! 
 
Mit Genugtuung und grossem Applaus werden folgende neue Vorstandsmitglieder einstimmig gewählt: 
 
Finanzchefin:                                                         SPIKO: 
Margaretha Heller                                                Florent Alija   
Ausserdorfstrasse 11 
6247 Schötz 
 
An dieser Stelle informiert Hanspeter Felber, analog Markus Setz zuvor (siehe 4.), ebenfalls über die Problematik 
der mangelnden Ressourcen sowohl im Vorstand, wie auch sonst innerhalb des Vereins. Es fehlen zahlreiche 
Helfer:Innen. Immer mehr Arbeiten werden auf weniger Schultern verteilt. So kann es nicht weitergehen. Er 
appelliert auf die Freiwilligenarbeit. 

11. Beschlussfassung über Anträge des Vorstandes oder einzelner Mitglieder 

Antrag von Nikola Mijatovic (Zusammenfassung): Der FC solle einen Platzwart mit Teilzeitpensum engagieren. 
 
Ivo zeigt Verständnis und informiert, dass diese Vakanz beim Vorstand ebenfalls bekannt ist. Er erwähnt hierzu 
nochmals die Problematik der mangelnden Freiwilligenarbeit. Der Vorstand wird dieses Anliegen angehen und zu 
einem späteren Zeitpunkt eine Rückmeldung dazu geben.  

12. Ehrungen 

Michi Wanner, nach 14 Jahren als SPIKO, wird einstimmig zum FC Schötz-Ehrenmitglied gewählt. 
René Enz (Figaro) wird nach mehreren Jahren Tätigkeiten in diversen Funktionen (Masseur, Trainer, usw.) 
ebenfalls einstimmig zum FC Schötz-Ehrenmitglied gewählt. 

BRAVO an den beiden    ! 
 

13. Dank | Ende | Dessert 

Präsident Ivo dankt für die grossartige Unterstützung an ALLE! Sponsoren, Gönner, Donatoren, Club 2000, Club 
Freunde, Vorstand, Schiedsrichter, Helfer:Innen, Spieler:Innen. Er will niemanden vergessen, trotzdem kann dies 
vorkommen. Ivo weist auf die diversen personellen Vakanzen hin, die anstehen und spricht vor grossen 
personellen Herausforderungen welche ernst zu nehmen sind.  
Um 22:28 schliesst Ivo Frey die diesjährige 97. Generalversammlung. Ein toller Zusammenhalt ist zu spüren in 
unserem Verein. 
Nach dem offiziellen Teil gibt es ein feines Dessert für alle. Nochmals ein herzliches Dankeschön an das 

Küchenteam (Alice, Erna & Terese)    . 

           


